

柏崎市スポーツ推進委員会報

スポレク124



バックナンバーはこちらをご覧ください

編集・発行

柏崎市スポーツ推進委員協議会

柏崎市日石町2番1号 柏崎市役所2階

柏崎市教育委員会 スポーツ振興課

TEL 0257-20-7010



スポレクGPモルック大会

令和6(2024)年7月7日(日)みなとまち海浜公園夕陽のドーム



スポレクGPモルック大会 結果



ビギナークラス

- 優勝 東中のなかまたち
- 準優勝 NSUモルキーズ
- 第3位 ミックスもんじゃ



チャレンジクラス

- 優勝 マンデーモルキスト
- 準優勝 ビールパワーズ
- 第3位 上田尻(田尻体協)



- 【スキttl】
数字が書かれた木のピン
- 【モルック】
投げる木の棒
- 【モルッカーリ】
地面に置いてモルックを
投げる位置を示す木の道具

モルックって…?

フィンランド(カレリア地方)の伝統的なキッカ(Kyykkä)というゲームをもとに開発されたスポーツが「モルック」です。
簡単なルールで老若男女問わず楽しめます!

モルックを投げて倒れたスキttlの内容によって得点を加算していき、先に50点ピッタリになるよう得点したチームが勝ち!

北陸地区スポーツ推進委員研修会兼 新潟県スポーツ推進委員大会

令和6(2024)年6月29日(土)～30日(日)村上市・新発田市・胎内市



令和6年度 北陸地区スポーツ推進委員 協議会表彰

甫仮 弘毅 様 佐藤 光彦 様

❀おめでとうございます❀



受賞の喜び

柏崎市スポーツ推進委員

佐藤 光彦

令和6年度北陸地区スポーツ推進委員協議会表彰を受賞させて頂き、誠にありがとうございます。

スポーツ推進委員として20年以上活動して来られたのは、市民の皆様、諸先輩方をはじめ事務局、そして何よりも一緒に活動しているスポーツ推進委員の仲間からの御指導、御協力に支えられての事と皆様に感謝申し上げます。

これまでの活動を振り返ると、一番の思い出は、地域総合型スポーツクラブ「チャレンジ夢クラブ」の設立に関わり大変

表彰を受けて

柏崎市スポーツ推進委員

甫仮 弘毅

この度、自分は北陸地区スポーツ推進委員協議会表彰を受賞させて頂きました。これもひとえに、柏崎市スポーツ推進委員協議会の皆様からのお力添えがあったからこそその受賞だと心から思っております。この場を借りてお礼を申し上げます。

仕事の関係とはいえ、研修会始め各イベントにもあまり参加することができず、その度にスポ推の皆様から常に陰になり日向になつて至らぬ自分をサポー

だったことです。今は、チャレンジ夢クラブもNPO法人となり自分も楽しみながら運営して行きたいと思っております。

次に、推進委員の方と楽しめ、交流を深める事ができる「飲みケーション」で、スポーツだけではなく、人生相談や恋愛相談等、本当に多岐にわたり相談出来る仲間との関わりです。この仲間がいたからこそ、新型コロナの影響で思うような活動が出来ない時期も、その中で楽しんで頂ける様にとみんなで話し合いながら続ける事が出来、困難な状況も、仲間達と乗り越えられると自信を持つきっかけとなりました。これからも市民の皆様「楽しんで頂く」事を第一に活動を続けて行きたいです。

トしていただけたからこそ、このような賞を頂けたと実感しております。

唯一誇れることがあるとすれば、プロジェクトチームを設立して、身体の不自由な方達や高齢者の方達に対して健常者達がいかに接するかを専門家の方や施設の方を招いて研修し、現振興部を立ち上げる草分けに参加できたことでした。

自分は、ただスポーツ推進委員に長年在籍しているだけのつまらないジジイですが、今回の受賞を糧に、より一層スポーツで柏崎市民の健康促進と市民交流を活性化させるために、微力ではありますが力を尽くしたいと思います。

米山コミセン

- 5月29日(水)
- 米山コミセン
- 参加者15名・スポ推4名
- ポッチャ



別保コミセン

- 5月24日(金)
- 別保コミセン
- 参加者17名・スポ推6名
- カローリング



派遣依頼

電気工事組合青年部

- 6月22日(土)
- 柏崎小学校 体育館
- 参加者68名・スポ推4名
- キンボール



田尻コミセン

- 6月12日(水)
- 田尻コミセン
- 参加者21名・スポ推3名
- カローリング



- ★
- 今後の主な行事予定
- 9月28日(土) 出雲崎町 二市三刈羽ブロック 研修会
 - 10月5日(土) 弥彦村 中越地区 社会体育総合研究会
 - 10月20日(日) 西山総合体育館 スポレクGP ポッチャ大会
 - 11月14日(木) 15日(金) 全国スポーツ推進委員 研究協議会 宮崎大会

いよいよパリオリンピック・パラリンピックが開幕しました。新型コロナウイルスの影響で異例となった東京大会。今回は通常開催に戻り、観客の声援を受け、選手たちは最高のパフォーマンスを発揮してくれることでしょう。柏崎市ゆかりの選手、関係者の活躍にも期待ですね。

私も以前は、趣味としてスポーツを楽しんでいました。しかし、今では人間ドックの結果を見るのが怖いくらいです。最近、生活習慣の改善に取り組み始めました。意志が弱い私。選手からパワーをもらい、継続できるように努力したいと思いません。

大丈夫か？私。(A・K)

編集後記...

